

Un ouvrier grièvement brûlé à Morges

**Une explosion a eu lieu,
hier, alors que deux
hommes révisaient
une citerne à mazout**

Une violente déflagration s'est produite, hier, vers 11 h 15, alors que deux ouvriers étaient occupés à mettre en conformité une citerne à mazout, à l'extérieur d'une villa, à Morges. L'un d'eux, un Suisse de 25 ans qui se trouvait à l'intérieur de la cuve au moment de l'explosion, a été grièvement blessé. Tandis que son collègue, qui œuvrait avec un chalumeau à proximité, s'en est sorti indemne. «Il y a vraisemblablement un lien entre le chalumeau et la cuve, mais l'enquête devra déterminer précisément ce qu'il s'est passé», explique Philippe Jaton, porte-parole de la police cantonale.

Le malheureux a rapidement été pris en charge par du personnel médical, la villa se trouvant à deux pas de l'hôpital. Il a été conduit en ambulance au CHUV, souffrant d'importantes brûlures. «Lorsque nous sommes arrivés, l'ouvrier avait déjà été évacué de la citerne et pris en charge», précise Eric Henry, commandant des pompiers. Hier après-midi, l'émotion était vive dans la villa où l'accident s'est produit et personne n'a souhaité s'exprimer. **L.B.**